



CEENDA

FUERON 125 MÉDICOS LOS QUE RINDIERON EL EUNACOM.

## Médicos rindieron la Eunacom

Los alumnos egresados de la Universidad de Antofagasta se prepararon para rendir el Examen Único Nacional de Conocimientos de Medicina o más bien conocido como EUNACOM, un requisito indispensable para ejercer en el servicio público de salud y acceder a programas de especialización.

En esta ocasión, la iniciativa se desarrolló en las dependencias del colegio Internacional Antofagasta (AIS), recibiendo a 125 médicos extranjeros desde Venezuela, Bolivia y Cuba, incluyendo a otras universidades del país.

Karina Diaz, directora del

Departamento de Ciencias Médicas de la UA, dijo la relevancia de esta prueba al señalar que es considerado un hito a nivel nacional, ya que es fundamental para el ingreso de los médicos en el servicio público. “Nosotros, como institución, esperamos que el 100% de nuestros egresados pueda aprobar el examen, ya que, se han preparado muchísimo para poder trabajar en el servicio público. Ahora bien, al colaborar con EUNACOM, tenemos la opción de acceder a un ranking de universidades, permitiéndonos analizar nuestros resultados y trabajar para superarnos cada año”. 🍀